

Valladolid 5 de agosto de 2019

Los trabajos de este penúltimo día del Capítulo se dedicaron a todas las Asambleas de Decisión:

- Proyecto de Vida del Instituto, presentado por cada una de las cinco comisiones.
- Orientaciones y decisiones del 38º Capítulo General.

El Capítulo ha aprobado una comisión redactora para las versiones en las lenguas oficiales del Instituto.

De los objetivos del Proyecto de Vida, que pronto veremos todos, os presentamos, a modo informativo, uno de entre todos los presentados por cada Comisión:

- Cuidar los detalles de la vida cotidiana para vivir la alegría de la vida comunitaria y la presencia del Señor Resucitado.
- Valorar la presencia del testimonio como parte fundamental de la pastoral vocacional.
- Dar prioridad en nuestra misión al encuentro con los jóvenes: estar cerca, escucharlos, comprenderlos, acompañarlos...
- Asumir con gozo interior y disponibilidad al Espíritu, que la misión debe ser el centro del proceso de reorganización del Instituto.
- Asumir las orientaciones de la Iglesia sobre la gestión de los bienes con responsabilidad, transparencia y confianza.





La jornada finalizó con la Eucaristía y una merienda cena.



In oratione, labore et caritate: pax

Gracias

Secretaría